



Parcial 2

Tema:

Computación 2

ENSAYO



Alumna: Angela de Jesus Escobar Caballero

Área: Lic. Enfermería

2do Cuatrimestre

Importancia que tiene la informática en el área de enfermería

Historia

La informática en particular en el área de enfermería se considera como una disciplina que enlaza la enfermería, la informática y las tecnologías de la información; también se considera como una competencia básica para los profesionales de la salud en general y de los enfermeros. De igual manera una de las funciones es interpretar los datos para poder transformarlos en información, interpretar la información para transformarla en conocimiento, y mediante la experiencia se basa la información.

En enfermería la informática ha evolucionado y así mismo ha reflejado áreas en común. Como una definición de Hannah en el 1985 se centraba en el uso de las TICs en las funciones del rol profesional. Graves y Corcoran la definían en el 1989 como la combinación de ciencias de la computación, ciencias de la información y ciencias de la enfermería, diseñada para ayudar en las gestiones y tratamiento de los datos de enfermería, información y conocimiento para apoyar la práctica de la enfermería y la prestación de cuidados de enfermería.

Hannah en 1994, amplía su definición ejemplificando la aplicación de las TICs a las funciones de administración, educación, investigación y cuidado.

Informática para mejorar la práctica

De igual manera la informática se ha llevado a cabo en la práctica tanto en la enfermería en lo laboral estas se centran en seis objetivos de seguridad: eficacia, cuidado centrado en el paciente, oportunidad, eficiencia y equidad; que son resumidos bajo el concepto de "calidad de la práctica".

Alumna: Angela de Jesus Escobar Caballero

Área: Lic. Enfermería

2do Cuatrimestre



La informática en la práctica se ha llevado a cabo para llevar un rol respectivo a los pacientes juntando la información en donde, con quien, que hizo para poder así llevar el control de la enfermedad del paciente y llegar a su pronta recuperación así mismo utilizando la informática ya que allí se adjuntara todos los datos del paciente.

Estas se basan en la práctica en cómo se lleva a cabo la información del paciente y tiene como un objetivo lo siguiente:

Necesidad de una adecuada práctica en la documentación en enfermería, apoyo a la toma de decisiones clínicas, continuidad del cuidado y monitoreo de la calidad del cuidado.

Necesidad de medir, comparar y sintetizar los datos con los cuales se estiman las necesidades para la gestión y administración del cuidado de enfermería.

Necesidad de describir el cuidado, la creación de bases de datos internacionales para poder comparar diferentes contextos y medir la efectividad de la provisión y asignación del cuidado, como un tópico de vital importancia en la investigación en enfermería.

Necesidad de contar con información acerca del cuidado para la planificación de los diseños curriculares, mejorar la relación entre teoría, práctica e investigación.

Alumna: Angela de Jesus Escobar Caballero

Área: Lic. Enfermería

2do Cuatrimestre

Conclusión

Como una conclusión del tema respecto a la informática a la enfermería es sumamente importante ya que con base a eso tenemos una fundamentación de los datos de que cada paciente necesita como así mismo con respecto que cada paciente tiene su propio archivo respecto a sus diagnósticos.

También tiene como importancia de manejar datos e información la cual es la clave para el cuidado de las personas dentro del sistema de salud, siempre y cuando los sistemas informáticos reflejen el flujo de trabajo con un modelo clínico adecuado, la cual se resguarda todo su archivo clínico del paciente.

Fuentes

Bibliografía

<https://www.medwave.cl/link.cgi/Medwave/Enfoques/Ensayo/5307>

Libro Enciclopedia

Alumna: Angela de Jesus Escobar Caballero

Área: Lic. Enfermería

2do Cuatrimestre